



Der Weg zu mehr Lebensfreude

Zurück ins Leben durch Rekonstruktive Chirurgie

Damit wir uns in unserer Haut wohlfühlen und Erfolg im Privatleben wie auch im Beruf haben, sind ein selbstbewusstes Auftreten und ein jugendliches Aussehen wichtiger denn je. Dies hat sich die Praxisklinik für Ästhetische und Plastische Chirurgie auf die Karte geschrieben und verfolgt das Ziel konsequent. Die plastische Chirurgie Köln bietet ein breites Spektrum zur Optimierung des eigenen Erscheinungsbildes und zur Unterstreichung der eigenen Individualität und Schönheit. Ein besonderes Augenmerk wird bei der Behandlung innerhalb der Praxisklinik in Köln auf die Bewahrung der natürlichen Ausstrahlung und Individualität der Patienten gelegt.

Neben der Ästhetische Chirurgie Köln und der Handchirurgie wird in der Praxisklinik in Köln ein besonderer Wert auf die Rekonstruktive Chirurgie gelegt. Die Hauptaufgabe der Plastisch-Rekonstruktiven Chirurgie liegt in der Wiederherstellung von Veränderungen des Körpers oder auch der Behebung von Funktionseinschränkungen durch Unfälle, Tumorentfernungen, Verbrennungen oder andere Eingriffe, sowie die Korrektur von Fehlbildungen. Ein wichtiger Bestandteil dieser Behandlungsmethode ist die Mikrochirurgie, wobei ein ästhetisch gelungenes Ergebnis das Hauptziel bildet. Dr. med. Volker Rippmann verfügt über sehr viel Erfahrung auf diesem Gebiet und verhilft seinen Patienten mit dieser Behandlungsmethode wieder zu einem ästhetischen Äußeren und mehr Lebensfreude und Lebensqualität. Aufgrund seines technischen Know Hows, seiner hervorragenden Ausbildung und seiner langjährigen Erfahrung sind die Patienten bei ihm und seinem Team in den allerbesten Händen.

Auch in den Bereichen der Ästhetischen Chirurgie deckt die Praxisklinik in Köln alle nur möglichen Einsatzgebiete ab, sodass alle angeborenen oder auch im Laufe des Lebens erworbenen und typischen Alterserscheinungen an die individuell persönlichen Vorstellungen angepasst werden können. Denn sobald die Schwachstellen behoben und das äußere Erscheinungsbild verbessert wurde, verspüren die Patienten wieder ein absolutes inneres Wohlbefinden und ein gesundes Selbstwertgefühl.

Die Homepage der Praxisklinik in Köln ist unter der Adresse www.plastische-chirurgie-koeln.com erreichbar und enthält alle wichtigen Informationen rund um die Behandlungsmethoden und Einsatzgebiete. Doch da die fachgerechten Informationen, die dem Patienten auf der Internetseite zur Verfügung gestellt werden, keinesfalls eine umfassende Aufklärung in einer persönlichen Beratung ersetzen, sind hier ebenfalls alle wichtigen Kontaktdaten aufgeführt.

Weitere Angaben zur Praxisklinik:

Dr. med. Volker Rippmann
Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie
Turiner Str. 2
50668 Köln

Telefon: +49 (0) 221 - 80 15 85 86
Fax: +49 (0) 221 - 80 15 85 87
E-Mail: info@dr-rippmann.de
Internet: www.plastische-chirurgie-koeln.com

Verantwortlich für TextEinstellung:
DieWebAG
Email: presse@diewebag.de
Internet: www.diewebag.de/optimierung-AdWords-kampagnen.php

Pressekontakt

Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Volker Rippmann
Turiner Str. 2
50668 Köln

plastische-chirurgie-koeln.com
dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com

Firmenkontakt

Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Volker Rippmann
Turiner Str. 2
50668 Köln

plastische-chirurgie-koeln.com
dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com

Willkommen bei Ihrem Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie
Selbstbewusstes Auftreten und jugendliches Aussehen sind in unserer heutigen Zeit wichtiger denn je, um sich in seiner Haut wohl zu fühlen und Erfolg zu haben. Das ist unser Ziel und unsere Philosophie.

Die Plastische Chirurgie bietet viele Möglichkeiten Ihr Erscheinungsbild zu optimieren und somit Ihre Individualität und Schönheit zu unterstreichen. Wichtig ist dabei die Bewahrung Ihrer natürlichen Ausstrahlung und Individualität.

Als Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Fellow of the European Board of Plastic Surgeons mit langjähriger Berufserfahrung als Oberarzt in renommierten Kliniken möchte ich meinen Patienten die Möglichkeit geben ihrer persönlichen Idealvorstellung näher zu kommen.

Herzlichst

Dr. med. Volker Rippmann